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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  01  del mese   LUGLIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno:  

Incaricata alla Verbalizzazione: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:10 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A CUZZUCOLI  

3 CONSOLE Domenico Componente A A   

4 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A  ENTRA 09:35 

8 TERMINI Gerlando Componente A A/P  ENTRA 09:30 

9 TUCCI Danilo Componente A A   

10 CURELLO Leoluca A. Componente A     P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 PISANI Silvio Componente A P   

15 ARENA Azzurra Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:15 

  IL  PRESIDENTE f.f.                                     Incaricata alla Verbalizzazione 

        Leoluca Antonio Curello                  Emanuela Calderone 

   

  



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente Iorfida, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori 

apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:25. OdG: Discussioni Varie. 

In apertura dei lavori, il Presidente fa un sunto del lavoro svolto nel mese di Giugno. 

Alle ore 09:40 il Presidente Iorfida lascia l’aula per motivi istituzionali e cede la conduzione dei 

lavori al Commissario Leoluca Antonio Curello. 

Il Presidente f.f. Curello cede la parola al Commissario Termini che ha chiesto di intervenire in via 

Pregiudiziale. 

Termini, evidenzia, che, al Consiglio Comunale tenutosi nella giornata di ieri, in materia di bilancio,  

ancora una volta, la lungaggine di alcuni interventi ha minano la scorrevolezza dei lavori. Secondo 

il parere del Commissario i tempi di intervento vanno contingentati. Lo stesso rammenta che il 

Commissario Lombardo, fu promotore di una tale proposta che venne successivamente ritirata, in 

quanto non condivisa da tutti i Consiglieri. 

Il Commissario Pugliese, esprime la sua contrarietà alla proposta, perché  limitativa per 

l’opposizione. 

Termini, afferma che non è sua intenzione limitare o mettere il bavaglio all’opposizione, in quanto  

domani lui stesso potrebbe farne parte. A suo avviso però è bene porre un limite.  

Il Commissario Pisani, evidenzia che tali lungaggini, sono causati anche dai continui interventi  da 

parte di altri Consiglieri che intervengono alla discussione, senza essersi prenotati. Pisani, 

successivamente, suggerisce alla Commissione di prendere in considerazione la possibilità di 

trasmettere il Consiglio attraverso le riprese audio-video. 

In merito all’intervento di Pisani, Termini risponde che vi è una Delibera approvata in Consiglio 

Comunale e proposta dal gruppo Città Futura. Attualmente si è in  attesa che l’Assessore 

all’innovazione tecnologica dia un seguito.  

Pisani risponde di aver avuto un colloquio con l’Assessore e questi ha risposto che la Sala 

Consiliare è di sola pertinenza del Presidente del Consiglio.  

Il Commissario Scrugli, afferma che potrebbe appoggiare tale proposta solo quando vi sarà buon 

senso e rispetto generale delle regole da parte di tutti, soprattutto senza fare distinzione tra “ figli “ 

e “ figliastri “. 

 

Esauriti gli interventi, il Presidente chiude i lavori alle ore 10:25 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 01/07/2022 

       



 

Incaricata alla Verbalizzazione   

   Emanuela Calderone  

Il Presidente la 1^ Commissione f.f.                      

    Leoluca Antonio Curello  

     


